

ABSTRAK

Putri Wahyu Ningsih. 2018. *Pengaruh Pembiayaan KUR Mikro iB Syariah Terhadap Tingkat Pendapatan Nasabah Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Banjarbaru.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Mahmud Yusuf, MSI. (II) Ansharullah, S.Ag., M. Fil. I.

Kata Kunci: Pembiayaan Kur Mikro iB Syariah, Tingkat Pendapatan, Nasabah.

Pembiayaan Kur Mikro iB Syariah merupakan pembiayaan yang diberikan kepada nasabah yang memerlukan dana sebagai modal kerja maupun investasi dengan maksimal pemberian plafon Rp 25.000.000. Dengan adanya pembiayaan ini diharapkan nasabah mampu melakukan perkembangan dan peningkatan usaha salah satunya pada tingkat pendapatan. Namun, pada prakteknya masih ada nasabah yang belum bisa memaksimalkan pembiayaan yang diberikan sehingga belum mampu melakukan perkembangan dan peningkatan usaha salah satunya pada tingkat pendapatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh pembiayaan Kur Mikro iB Syariah terhadap tingkat pendapatan nasabah Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Banjarbaru. Penelitian ini merupakan penelitian *field reseach* (penelitian lapangan) dengan menggunakan metode kuantitatif. Data diperoleh langsung dari nasabah Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Banjarbaru yang melakukan pembiayaan Kur Mikro iB Syariah sebagai subjek penelitian dengan metode penyebaran kuesioner. Metode pengambilan sampel dengan sampel acak sederhana (*Sample random sampling*), dimana penulis mengambil 84 nasabah sebagai responden. Hasil ini didapatkan dari perhitungan menggunakan rumus slovin.

Adapun teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana dengan bantuan aplikasi komputer *SPSS 22 for windows*. Hasil dalam penelitian ini yaitu, terdapat pengaruh positif dan signifikan antara pembiayaan Kur Mikro iB Syariah terhadap tingkat pendapatan nasabah Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Banjarbaru dengan hasil regresi yang mana diperoleh nilai t hitung (5,530) > t tabel (1,66342) dengan sig (0,000) < (0,05) maka H_a diterima. Koefisien determinasi R^2 sebesar 0,274 (27,4%) mengandung arti tingkat pengaruh dari pembiayaan Kur Mikro iB Syariah terhadap tingkat pendapatan nasabah Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Banjarbaru. Sisanya 72,6% dipengaruhi oleh faktor lain diluar penelitian ini.